



ORDRE DU JOUR
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2020
Dimanche le 30 août à 9H00
Via webinaire Zoom

English version follows

1. Présentation des membres du conseil d'administration (2019-2020), de leurs fonctions respectives ainsi que le nombres de postes disponibles pour les élections et ceux qui souhaitent rester.
2. Remerciement à l'Auberge du P'tit Bonheur.
3. Quorum et avis d'assemblée.
4. Adoption de l'ordre du jour.
5. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale annuelle du 3 juin 2019.
6. Élections des membres du conseil d'administration 2020-2021.
7. Ratification de l'absence de nomination de comptables ou vérificateurs pour l'année en cours.
8. Dépôt et approbation des états financiers au 31 décembre 2019.
9. Programme Emploi Été Canada 2020.
10. Sensibilisation - Code d'éthique - Locations de chalet - Bénévolat.
11. État de la situation sur le myriophylle à épis et information sur les tests & bouées.
12. Subventions à venir et celles déposées.
13. Barrage.
14. Parole au maire qui représente les municipalités : M. Jean-Philippe Martin, maire Val-des-Lacs, M. Steve Perrault, maire Municipalité Lac Supérieur et à M. Mackenzie conseiller - Sainte-Agathe.
15. Sorties des bateaux : Information quant à l'entente entre l'Association et l'Auberge du P'tit bonheur pour l'automne 2020. CONTINUEZ DE RÉSERVER UNE PLAGES HORAIRES via l'application GOrendezvous sur notre site www.lacquenouille.ca.
16. Offre spéciale pour les membres.
17. Varia.
18. Période de questions
19. Levée de l'assemblée.



AGENDA
ANNUAL GENERAL MEETING
Sunday August 30th at 9:00 AM
Via Zoom webinar

1. Presentation of the members of the Board of Directors (2019-2020), their functions, the number of available positions for election and those who wish to remain on the Board.
2. Thank you to Auberge du Petit Bonheur.
3. Quorum and notice of Annual Meeting.
4. Adoption of the Agenda.
5. Minutes approval of June 3rd 2019 last Annual General Meeting.
6. Board of Directors elections.
7. Ratification of the absence of need for a formal audit or accounting for the current year.
8. Filing and approval of financial statements as at December 31, 2019.
9. Canada Summer Jobs 2020 Program.
10. Awareness - Code of ethics - Cottage rentals - Volunteering.
11. Update on Eurasian Water-Milfoil situation, including testing and buoys updates.
12. Information on upcoming and previously submitted grant applications.
13. Val-des-Lacs dam.
14. Mayoral Messages: Mr. Jean-Philippe Martin mayor - Val-des-lacs, Mr. Steve Perrault mayor - Lac Supérieur municipality and M. Mackenzie counsellor - Sainte-Agathe.
15. Boats removal: Information about the agreement between the Association and l'Auberge du P'tit Bonheur for falls 2020. CONTINUE TO BOOK A TIME RANGE via the GOrendezvous application on our website www.lacquenouille.ca.
16. Special offer for members.
17. Miscellaneous
18. Question period.
19. Meeting adjournment.